

Kurzprofil Prof. Dr. Christof Hettich

[Prof. Dr. Christof Hettich](#) ist seit Februar 2015 Vorstandsvorsitzender der [SRH Holding](#). In seiner Rolle verantwortet er die Bereiche Strategie, Finanzen, Recht, Steuern, Compliance, Strategische Markenführung, Innovationsmanagement und Kommunikation des 1966 gegründeten Stiftungsunternehmens. Heute ist die SRH eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands und bundesweit an rund 80 Standorten vertreten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg. Mit über 17.000 Mitarbeitenden und 1,2 Mio. Kund:innen erwirtschaftet das Unternehmen einen Umsatz von rund 1,5 Mrd. Euro (2024).



Vor seiner Position als Vorstandsvorsitzender der SRH war Prof. Dr. Hettich mehrere Jahre Mitglied des Aufsichtsrats. Der promovierte Rechtsanwalt ist zudem Senior Partner bei Rittershaus Rechtsanwälte (Mannheim, Frankfurt, München) mit den Schwerpunkten Mergers & Acquisitions, der Unternehmensstrukturierung und -restrukturierung des Beteiligungsgeschäftes (Private Equity, Übernahmen, Venture Capital) sowie des allgemeinen Gesellschaftsrechts. Gemeinsam mit Dietmar Hopp und Friedrich von Bohlen gründete er die größte deutsche Beteiligungsgesellschaft für LifeSciences, Healthcare und Gesundheits-IT, die dievini Hopp BioTech Holding & Co. KG.

Prof. Dr. Hettich, geboren 1959 in Singen/Hohentwiel, studierte Rechts- und Politikwissenschaften in Freiburg, Würzburg und Mannheim. Er engagiert sich seit vielen Jahren in mehreren Aufsichtsräten auch börsennotierter Unternehmen unterschiedlicher Branchen und setzt sich dezidiert für Life Sciences ein. Prof. Dr. Hettich ist Honorarprofessor an der SRH University for Applied Sciences Heidelberg, war bis 2014 Lehrbeauftragter der Universität Heidelberg (LL.M. Corporate Restructuring) und ist Lehrbeauftragter sowie Universitätsratsvorsitzender der EBS Universität für Wirtschaft und Recht.

Als Interviewpartner beleuchtet er sowohl unternehmerische Themenkomplexe als auch differenzierte gesundheits- und bildungspolitische Fragestellungen.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit